

## Toyota GT86 für die PlayStation

**Der Toyota GT86 verfügt mit dem „Sports Drive Logger“ nun über ein Telemetrie-System, mit dem jede Runde virtuell nachverfolgt und analysiert werden kann. Der neue Telemetrie-Rekorder zeichnet die Fahrt auf der Rennstrecke detailliert auf: Neben GPS-Daten zur genauen Standortbestimmung registriert das Auto-Daten-Netzwerk „CAN-Bus“ nahezu jedes Manöver: vom Gasgeben über die die Stellung des Bremspedals bis hin zum Lenkwinkel. Schaltvorgänge und Geschwindigkeit dürfen natürlich ebenso wenig fehlen. Mit dem Toyota „Sports Drive Logger“ können diese zu Hause an der PlayStation analysiert werden.**

Die gesammelten Daten lassen sich über einen USB-Stick auf die Spielekonsole kopieren. Im Rennspiel Gran Turismo6 wird die eigene Runde dann virtuell nachgestellt, der Nutzer kann sie dabei aus unterschiedlichsten Blickwinkeln und Kameraperspektiven verfolgen. Das ab dem 2. Juni 2014 zunächst in Japan erhältliche System umfasst vorerst die drei japanischen Rennstrecken Fuji Speedway, Tsukuba Circuit und Suzuki Circuit, soll aber kontinuierlich ausgebaut werden. Der Preis beträgt 91 900 Yen (640 Euro). (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Toyota GT 86 im Gran Turismo6-Spiel.



Toyota GT 86 im Gran Turismo6-Spiel.

---



Toyota GT 86 im Gran Turismo6-Spiel.



Toyota GT 86 im Gran Turismo6-Spiel.